

2025年1月29日
関西電力送配電株式会社

【続報】2025年1月10日にお知らせしたインバランス料金単価誤りの可能性について

当社は中央給電指令所システムから連携するインバランス料金単価の算定根拠に用いるデータに誤りがあり、2024年12月23日の15コマ（8:30～16:00）が誤った単価となっている可能性があることをお知らせしました。

[\(2025年1月10日にお知らせ済み\)](#)

その後の調査の結果、2024年12月23日の15コマのうち、2コマに単価誤りがあることが判明しました。電力・ガス取引監視等委員会に確認の上、本日、「インバランス料金情報公表ウェブサイト」で公表している料金単価の修正を完了しております。

<単価誤りがあった2コマ>

2024年12月23日（11:30～12:00）、（15:30～16:00）

インバランス料金単価の算定根拠に用いるデータの誤りは、中央給電指令所システムにおけるデータ連携処理の不具合によるものであり、現在、その不具合が発生した原因の調査を行っております。不具合解消までの間、同様の誤りが発生する可能性があります。その際は適切に対応してまいります。

ご迷惑をおかけしておりますことをご詫言申し上げます。

(参考)

インバランス料金情報公表 ウェブサイト

<https://www.imbalanceprices-cs.jp/info-list>

以上